

Reconocen a 5 nuevos pueblos originarios en la capital

La Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes de la Ciudad de México (SEPI) incluyó a cinco nuevos territorios en esta categoría, con lo que ya suman 55 distribuidos en 11 alcaldías. Se trata de La Candelaria, en Coyoacán; Cuauhtepac, en Gustavo A. Madero; Iztacalco, en la demarcación del mismo nombre; Peñón de los Baños y Mixiuhca, en Venustiano Carranza. Con ello, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) comunicará a las representaciones y habitantes de los cinco nuevos pueblos originarios sus derechos de organización, elección de autoridades y toma de decisiones en torno al Presupuesto Participativo. La consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, destacó que se ofrecerá información político-electoral y de participación ciudadana para que puedan ejercer sus derechos mediante mecanismos basados en usos y costumbres.





Descubre +

Con este QR puedes
acceder a las notas
completas en nuestra web:

